

miércoles 28 de diciembre de 2016

# El Ayuntamiento de Antequera concluye la mejora de la carretera del Puerto del Barco habilitando cunetas transitables para mejorar la seguridad de los vecinos

## El Ayuntamiento de Antequera concluye la mejora de la carretera del Puerto del Barco habilitando cunetas transitables para mejorar la seguridad de los vecinos

El teniente de alcalde delegado de Obras y Mantenimiento del Ayuntamiento de Antequera, José Ramón Carmona, informa de la finalización de las obras que se han llevado a cabo en el anejo de Puerto del Barco y que han supuesto la habilitación de un kilómetro de cuneta transitable. Este hecho supone que los vecinos dispongan de una mayor seguridad a la hora de transitar por la carretera en torno a la que se ubican las viviendas y este enclave en sí, completando así la mejora de la carretera que une el puerto de las Pedrizas con Villanueva de la Concepción llevada a cabo el año pasado.



Este proyecto se ha enmarcado dentro de las obras PROFEA 2016, suponiendo una inversión de 51.000 euros. Han trabajado en la misma un total de 10 trabajadores, habiendo sido el plazo de ejecución de tres meses. Con esta actuación se cumple el compromiso efectuado con los vecinos de Puerto del Barco en cuanto a que, tras la mejora de la carretera, el firme de la misma se había elevado dificultando el tránsito peatonal, por lo que se ha planteado como solución la habilitación de estas cunetas transitables.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha visitado los resultados de la obra junto a los tenientes de alcalde José Ramón Carmona, Belén Jiménez y Juan Álvarez, estando también acompañado por el alcalde pedáneo del Puerto del Barco, José Antonio Padilla. Todos ellos





valoraban positivamente la actuación realizada \_\_\_\_\_  
que completa la reforma del firme de la carretera ya realizada, lo que supone en su conjunto una mejora  
evidente en favor del día a día de los vecinos de dicha pedanía.